

第5回 障害者の地域生活支援セミナー

「障害のある人のきょうだい支援の 必要性とその支援」

12月16日 (千葉科学大学) 講師: 沼尾 あかね

- ～ セミナーから ～
 きょうだい支援の前提として…
- ・きょうだいの悩みには個別性がある
 個人の資質、家庭環境、年齢、性別、兄弟姉妹の病気や障害…
 - ・きょうだい支援=きょうだいの抱える問題を軽減

“家族が健全に機能するために
 子どもが子どもらしく、
 家族が家族らしく生きるためのサポート”

きょうだい支援の形のひとつが、「きょうだい会」である

100名を超える方に参加していただきボランティアさんや手話
 通訳・要約筆記に協力していただき多くの方が講演に参加で
 きる機会となりました。アンケートにもご協力いただき、あ
 りがとうございました。

あおぞら三崎 施設長 増田 直希

沼尾 あかね氏プロフィール

発達障害の兄2人と共に育ち、11歳の頃から発達当時の「きょうだい会 SHAMS」(栃木県宇都宮市所在)に参加。
 現在は、グループホームの仕事に従事しながら、同団体の運営メンバーとして活動中。

“Feeling on a rope”
 (1本のロープで感情の強弱を示す活動)
 参加者の感想を聞く沼尾氏



地域販売会

日時: 12月7日 (木)
 場所: 旭市役所 1階



「障害者週間 (12/3~12/9)」の取組みとして、市内福祉サービス事業所の出店による“地域販売会”がありました。 **参加しました!!**

あおぞらでは、希望塾・海上アルファー工房・あおぞら三崎が参加しました。

希望塾はもつ煮・鶏チャーシュー、海上アルファー工房は多肉植物の寄せ植え・メダカ、あおぞら三崎はミニシクラメンを販売しました。

多くの方にご購入いただき、盛況のうちに終了することができました。ありがとうございました。

自分や仲間たちが、丹精込めて育てたメダカや多肉植物が目の前で商品として売れていく様子を見て、そのことがみんなの生きる自信や喜びにつながっていく瞬間を職員も共に感じる事ができ、とても幸せでした。
 海上アルファー工房 副施設長 山崎 裕



～はるばるオーストラリアから～ ようこそ!! ロナルド先生



右から…
 大屋理事長
 ロナルド先生
 宮崎室長
 齋藤先生

11月27日(月)、齋藤学先生(鹿児島県薩摩川内市下甕手打診療所:DR.コトー診療所の元所長)と、ロナルド・マッコイ先生(オーストラリアの御著名な総合内科医)が、海上アルファー工房へ見学にいらっしゃいました。工房内の施設環境や、利用者さんの活動の様子を見学されると共に、オーストラリアの医療や福祉に関わる御話も伺いました。

～ ロナルド先生のお話から ～

オーストラリアにおいても、グループホームなど居住支援での連携、特に医療及び福祉機関と家庭での連携が重要であるという御話を伺いました。「多職種連携」という言葉がよく聞かれますが、自分自身や事業所単位、又は法人単位としてできるところから「連携」という点を今後も意識しつつしていくことが重要だと思いました。

発達障害児者支援室室長 宮崎 義成

～ 事業所の行事から ～

- ★9月：ぶどう狩り代替
- ★10月：ハロウィンパーティー（海上のみ）
- ★11月：運動会 ★12月：忘年会（クリスマス会）

運動会：ニッコリ記念撮影



あおぞら三崎



ぶどう狩り代替：ブドウ?借り

ぶどう狩り：うれし～い!!



江ヶ崎

忘年会：航空科学博物館前



運動会：お腹ペコペコ「寿苑」



運動会：ドッチボール応援「がんばれ～!」



運動会：準備体操



希望塾

華麗なるフォームを見よ



江ヶ崎

運動会：応援合戦



ハロウィン：「パブリカ」楽し～い



海上

忘年会：「風月」にて



クリスマス会



今年も一年、ありがとうございました。
よいお年をお迎えください。
あおぞら職員一同

新任職員紹介



堀 亜紀
(結相談員兼支援員)

障害分野の仕事は色々ありますが、初めてですが、色々学びたいと思います。よろしくお願いします。



エンリケス・ハイデー！
メルカード（江ヶ崎支援員）

It's a pleasure to work with you all.
I am from Philippines.
My Japanese isn't perfect, yet.
I will try my best to do my job well.

大胡 玲奈
(ハウス支援員)



未経験ですが、これからたくさん知識やスキルを身につけられるよう頑張ります！
どうぞよろしくお願いいたします。



植木さん(前三崎園園長)から...
あおぞら三崎へ”
カラオケ機器のプレゼント

今年は、利用者さんが大好きなカラオケ機器を寄付していただきました。植木さん、毎年ありがとうございます。いつも気にかけていただき本当に感謝、感謝です。

